

LE THÉÂTRE POUR L'IDENTITÉ S'EST PRÉSENTÉ DEVANT LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DE LA MARINE

Près de 300 étudiants ont assisté à deux représentations du cycle organisé par les Grands-mères de la Place de Mai avant d'écouter l'histoire de Pedro Sandoval, un petit-fils ayant retrouvé son identité. Le Théâtre pour l'identité a déjà présenté des œuvres dans les écoles des forces de sécurité avant de les présenter, maintenant, dans l'école des Forces Armées.

À cette occasion, deux pièces de théâtre ont été présentées : «El señor Martín» et «Mi nombre es». Pedro Sandoval, le petit-fils retrouvé, a participé à la cérémonie de clôture, en racontant son histoire au public. Selon les journalistes présents, après les pièces de théâtre, il y a eu des débats animés entre les élèves sur les thèmes abordés mais l'exemple c'est un coursier de 21 ans qui l'a donné en allant voir Pedro Sandoval à la fin de son intervention pour lui demander plus de détails sur son histoire et sur le travail des Grands-mères de la Place de Mai.